

## Amphibienwanderung 2019

## Ortsgruppe Heckengäu

## Krötenhelfer dringend gesucht!

Noch befinden sich Erdkröten, Spring- und Grasfrösche, Teich- und Bergmolche sowie Feuersalamander in der Winterstarre. Sobald jedoch die Temperaturen auf mindestens 5°C am Abend und in der Nacht ansteigen, beginnen die Kröten, Frösche und Molche ihre diesjährige Wanderung zum Laichgewässer. Es kann also jederzeit losgehen. Die BUND Ortsgruppe Heckengäu betreut auch in diesem Jahr drei Streckenabschnitte in Absprache mit dem Landratsamt Enzkreis und sucht noch begeisterte Amphibienfreunde zur Mithilfe. Gesammelt wird täglich morgens und abends solange die Amphibienzäune stehen, das sind ca. 6 Wochen je nach Witterungsverlauf auch mal ein bisschen länger. Die ehrenamtlichen Helfer erhalten eine Einweisung, so dass sie anschließend an bestimmten Wochentagen morgens oder abends einen der Streckenabschnitte selbstständig betreuen können. Am Ende des Jahres gibt es eine kleine Aufwandsentschädigung für die geleisteten Einsätze.

Die Amphibienzäune werden in den nächsten Tagen in Zusammenarbeit mit der GSI (Gemeinnützige Service -und Integrationsgesellschaft Enzkreis) aufgebaut.

Wenn Sie mithelfen wollen, die Amphibien sicher über die Straßen zu ihren Laichgewässern zu bringen, dann melden Sie sich bitte bei den zuständigen Koordinatoren:

Simone Reusch, zuständig für Mönsheim/Wimsheim, K 4569, Telefon 07044/5152.

Gertrud Eckert-Klittich, zuständig für Wiernsheim L 1135, Telefon 07044/5619.

Anke Krombach und Robert Bloss zuständig für RBW Wiernsheim, Telefon: 07042/9117877.

Der BUND Weissach/Flacht sucht ebenfalls noch dringend Helfer für die Strecke zwischen Heimsheim und Perouse an der L1180. Bitte wenden Sie sich für diese Strecke an:

Jörg Herter, Telefon 07044/901133 oder Edeltraud Hiegemann, Telefon 07044/33572.